## Aragón también clausura el centenario de san Josemaría

Como aragonés, san Josemaría mostró siempre orgullo por su tierra y su gente. En el año del centenario, miles de aragoneses han podido conocer mejor la vida y el mensaje de su paisano santo. Artículo del acto de clausura publicado en el Heraldo de Aragón.

Los actos que se han sucedido a lo largo del año 2002 para conmemorar el centenario del nacimiento del más reciente santo aragonés, Josemaría Escrivá de Balaguer, concluyeron ayer, 7 de enero.

"La obra literaria de José María Escrivá" fue el título de la conferencia con la que el profesor de investigación de la Lengua Española y catedrático universitario, Miguel Ángel Garrido, cerró un aniversario en el que la canonización del santo en Roma, el pasado mes de octubre, fue uno de los actos centrales de un año en el que se han sucedido las conferencias y los congresos.

Al acto acudieron también el consejero de Cultura y Turismo del Gobierno de Aragón, Javier Callizo, el vicario general de la Prelatura del Opus Dei en España, Ramón Herrando Prat de la Riba, y el comisario del centenario, Joaquín Mantecón. Durante el mismo, se hizo un repaso del legado escrito del santo aragonés, del que dan fe sus libros, que recogen una escritura "espiritual".

El consejero de Cultura y Turismo del Gobierno de Aragón, Javier Callizo, destacó que "se ha cumplido con creces el objetivo del centenario: lograr que los aragoneses conozcan mejor la figura de este aragonés universal".

Algunas de las actividades que han permitido que esto fuera posible han sido una exposición itinerante por las tres provincias aragonesas, una cuidada programación musical en el santuario de Torreciudad, proyecciones de vídeos en los que aparecía el santo en diversas localidades y un acto con el que se conmemoró su doctorado honoris causa por la Universidad de Zaragoza.

Además, se ha editado un disco compacto en el que se recoge la misa del centenario. Callizo aseguró que, en todas ellas, han participado "miles de aragoneses".

Por otra parte, Garrido expuso durante el acto una semblanza del santo enfocada hacia su producción literaria. "Sus obras, vendidas por millones y traducidas a decenas de idiomas, están escritas en una prosa sencilla, diáfana y recta", aseguró. Comparó la intensidad de sus textos con la de los clásicos y recordó el espíritu de entrega del que siempre hizo gala Escrivá de Balaguer.

"Camino", "Surco", "Forja", "Amigos de Dios", "Es Cristo que pasa", "Amar a la Iglesia", "Santo Rosario", "Vía Crucis" y "Conversaciones" componen hoy en día su legado escrito. Estas se pueden encontrar en la dirección de Internet: "www.escrivaworks.org". Además, la página "web" del Gobierno de Aragón ha ofrecido, durante todo el año, un apartado dedicado al santo.

El vicario general de la Prelatura agradeció al Gobierno de Aragón su colaboración al organizar las actividades de este año, y subrayó que, debido a esta labor de difusión, Escrivá de Balaguer (Barbastro, 1902 - Roma, 1975) es "herencia compartida del pueblo de Dios y de toda la Iglesia".

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-es/article/aragon-tambien-clausura-el-centenario-de-san-josemaria/</u> (13/12/2025)